
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

 СТР.  8

ЖИЛЬЦЫ 
УТЕПЛЯЮТ 
КВАРТИРЫ 

ЗА СЧЕТ…СОСЕДЕЙ СТР.  4

Интересная ситуация 
с трудовыми кадрами 
складывается 

в Обнинске. Сегодня 
невозможно даже сказать, 
в какой профессиональной 
области нет проблем 
с кадрами.

КУДА ДЕЛИСЬ КАДРЫ КУДА ДЕЛИСЬ КАДРЫ 
ИЗ ОБНИНСКА?ИЗ ОБНИНСКА?
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В нынешнем году из Обнинска в бел-
городский госпиталь к бойцам СВО Де-
дом Морозом отправилась волонтер 
Виктория вместе со своими помощни-
ками. На месте к ним присоединился 
отец Александр КУЗНЕЦОВ —  настоятель 
Спасо- Преображенского Собора в горо-
де Болхове Орловской области…

ОБНИНСКИЕ ВОЛОНТЕРЫ И ОТЕЦ 
АЛЕКСАНДР

Обнинцы привезли пациентам госпи-
таля подарки к Новому году, а батюшка 
с начала СВО более 20 раз ездил прямо 
на линию фронта, в Сватово, с гумани-
тарным грузом и в небольших госпита-
лях тоже бывал. Отец Александр служит 
в Болхове около 20 лет —  за это время 
приложил свою руку к восстановлению 
нескольких церквей.

Во время поездок на Фронт батюшка 
не только привозит гуманитарную по-
мощь, но и крестит, исповедует и при-
чащает воинов.

Болховчане хорошо знают своего ба-
тюшку и доверяют ему —  поэтому гума-
нитарная помощь собирается без особых 
проблем.

ДЕД МОРОЗ СНИСХОДИТЕЛЕН 
К ЧЕЛОВЕЧЕСКИМ СЛАБОСТЯМ

С собой в Госпиталь на Новый год 
обнинские помощники Деда Мороза 
привезли несколько коробок общего 
груза —  одежду, бритвенные принад-
лежности, влажные салфетки и  сла-
дости. Отдельно —  для раздачи лич-

но в руки раненым —  300 подарков 
и —  для маломобильных раненых —  
около 100 электронных курительных 
устройств: часть купили, часть принес-
ли добрые люди, часть приобрёл во-
лонтер Эдуард.

Дед Мороз для взрослых снисходи-
телен к человеческим слабостям и спо-
койно разрешает бойцам курить. В по-
дарочных наборах пациенты госпиталя 
обнаружили по пачке хороших сигарет, 
письмо или открытку, сладости, а так-
же —  дезодоранты, шампуни, бритвен-
ные принадлежности, влажные салфетки 
и небольшие полотенца.

ДЕДУШКА МОРОЗ, ТЫ НУЖЕН ЭТИМ 
ПАРНЯМ!

— Мы заранее решили, что я буду по-
здравлять парней в костюме Деда Моро-
за, —  рассказывает Виктория. —  Сказать 
честно, вначале было неловко и даже 
страшно: неизвестно, как раненые, из-
увеченные, страдающие люди будут на 
это реагировать.

Однако очень хотелось парней пора-
довать, принести им хоть немного мира 
и чуть-чуть праздника. Весь актив наше-
го Народного движения идею Деда Мо-
роза поддержал! Руководство госпиталя 
и волонтёры тоже дали добро.

НОВОСТИ ДЕД МОРОЗ ВИКТОРИЯ ДЕД МОРОЗ ВИКТОРИЯ 
В ГОСПИТАЛЕ В ГОСПИТАЛЕ 
У БОЙЦОВ СВОУ БОЙЦОВ СВО
Психологи уверяют, что переживать 

трудности гораздо легче людям, у ко-
торых было счастливое детство. Запо-

минающиеся яркие моменты создают для 
уже взрослого человека защитное поле, ко-
торое помогает выстоять перед жизненными 
трудностями. Мы не отдаем себе отчет, но 
общение с Дедом Морозом порою бывает 
полезнее многих успокоительных лекарств 
и бесед с психотерапевтами.

МОЛОДЕЖНЫЙ ПАРЛАМЕНТ 
И МОЛОДЕЖНОЕ 
ПРАВИТЕЛЬСТВО КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ РЕШАЮТ 
СЕРЬЕЗНЫЕ ВОПРОСЫ 
В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ

ЖИТЕЛЯМ МИКРОРАЙОНА 
МИРНЫЙ НЕ ПРИДЕТСЯ 
ДОПЛАЧИВАТЬ ЗА ЛИШНИЕ МЕТРЫ

Молодежный парламент и Молодежное Пра-
вительство Калужской области решают серьез-
ные вопросы в Совете Федерации. В понедель-
ник, 22 января, молодежный актив на встрече 
с сенатором РФ от Калужской области, зампред-
седателя Комитета СФ по Регламенту и органи-
зации парламентской деятельности Александром 
Савиным обсудил работу СФ.

Молодые парламентарии предложили про-
работать вопрос о введении стимулирующих 
единовременных выплат призерам и победи-
телям Всероссийской олимпиады школьников, 
инициировать введение льгот на съем жилья для 
молодых специалистов, новые меры поддержки 
участников СВО и членов их семей.

— Все озвученные предложения мы прорабо-
таем и постараемся воплотить в жизнь. Приятно, 
что у нашей молодежи такая активная граждан-
ская позиция и неравнодушие к общественным 
проблемам. Уверен, что и в дальнейшем будем 
взаимодействовать с нашей молодежью и пре-
творять в жизнь их проекты на благо Калужской 
области! —  сказал Александр Савин.

— Получили ценную обратную связь и увиде-
ли экспозицию Калужской области. Такие меро-
приятия открывают двери для диалога между 
гражданским обществом и властью, помогают 
формировать осознанные инициативы и прини-
мать важные решения, —  отметил председатель 
Молодежного парламента Владислав Макушин.

— Было очень интересно: нам провели экскур-
сию по «коридорам власти». Приятно осознавать, 
что старшее поколение всегда готово к контакту 
с нами, и активно помогает в продвижении про-
ектов и инициатив! —  добавил глава комиссии 
по СМИ Молодежного парламента Калужской 
области Марк Серкин.

Об этом они узнали в ходе недавнего обсужде-
ния с застройщиком и представителями городской 
администрации деталей строительства нового 
дома для переселения граждан, проживающих 
в 11 двухэтажных брусчатках данного микро-
района.

Но, по информации председателя ТОС «Мир-
ный» Валерия Астахова, это условие будет ра-
ботать, если речь пойдёт о незначительных рас-
хождениях в площади квартир. Допустим, если 
старая «двушка» будет ненамного меньше новой. 
В том случае, если  кто-то захочет переехать из 
однокомнатной квартиры в двухкомнатную или 
в трехкомнатную, ему нужно будет доплатить за 
дополнительные метры.
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— Дедушка Мороз, ты нужен этим 
парням! Они ждут тебя! Вперёд —  с Бо-
гом! —  напутствовали медики госпиталя 
стеснительного «дедушку» из Обнинска.

— Стоим перед дверью в первую пала-
ту, и всё равно очень не по себе, —  рас-
сказывает Виктория. Попросила: «Отец 
Александр, благословите!»

— Благословляю! Не бойся! Идём! —  
говорит батюшка.

— И вот сюрреалистическая картина, 
немыслимая в совсем ещё недалеком 
прошлом. Прифронтовой Белгород. Го-
спиталь. Нас —  трое. Впереди я —  Дед 
Мороз —  с традиционным мешком по-
дарков. В мешке —  электронные сигаре-
ты. Справа от Деда Мороза —  отец Алек-
сандр в рясе. Слева обнинский волонтер 
Эдуард —  с тяжёлой коробкой подарков 
на вытянутых руках, —  вспоминает Вик-
тория. —  Мы заходим в первую палату, 
где лежат тяжелораненые солдаты.

ПЕРВАЯ ПАЛАТА СИЛЬНО УДИВИЛАСЬ

В первой палате лежат «тяжёлые» во-
ины, с тяжелейшими ранами и увечьями.

Бойцы, увидев посетителей, удивля-
ются до оторопи: меньше всего парни 
ожидали увидеть Деда Мороза, да ещё 
в компании батюшки в рясе и  какого-то 
мужика с большой коробкой.

Виктория, преодолев сильнейший сту-
пор, начинает говорить поздравления 
и раздавать подарки.

— Подбадривает присутствие батюш-
ки и Эдуарда за моей спиной, —  говорит 
Дед Мороз. —  На лицах раненых ожива-
ют глаза и появляются улыбки!

Закончив с подарками и достав не-
сколько электронных курительных 
устройств, Виктория спрашивает, кто хотел 
бы покурить, но не может выйти на улицу?

Пара человек проявляет недовер-
чивый интерес. Им Дед Мороз выдает 
электронные приборы. Видя, что всё —  
без обмана, почти все обитатели палаты 
просят себе электронные устройства. 
И все желающие их получают.

— Вот ему оставьте тоже покурить. Мы 
знаем —  он тоже хочет! —  один из ране-
ных показывает на соседа, у которого 
нет рук.

— А как он курить будет? —  заботливо 
интересуется Дедушка.

— Мы ему поможем! —  заверяет солдат.
Раненый молча кивает, подтверждая 

слова своего соседа.
— Кладём электронное устройство на 

тумбочку у изголовья кровати…
Тем временем батюшка раздаёт ране-

ным небольшие иконки и молитвословы, 
о  чём-то переговаривается с парнями. 
Воин без обеих ног просит его испове-
довать и причастить. У отца Александра 
с собой —  небольшой походный набор 
атрибутов для совершения таинств.

Воин усаживается на коляску и от-
правляется вместе с батюшкой в кори-
дор —  искать укромное местечко для.

Парни тем временем раскрывают по-
дарки и первым делом достают письма, 
сразу начинают их внимательно читать.

Волонтеры рассказывают бойцам про 
Обнинск, про его добрых и заботливых 
жителей и про обнинских детей. напи-
савших трогательные письма. Улыбок 
у парней —  всё больше!

Один раненый разговаривает по теле-

фону с  кем-то из родных в режиме виде-
освязи —  говорит в трубку:

— Представляешь —  у нас тут Дед Мо-
роз! Да, в госпитале!

Деда Мороза просят подойти ближе. 
Виктория подходит и машет рукой перед 
трубкой. Удивленная женщина на том 
конце провода улыбается.

Дед Мороз работает! Зря в него  кто-то 
не верит.

МЫ ЗНАЕМ, НАС ТАМ ЖДУТ

Парни подходят к Деду Морозу и про-
сят сфотографироваться.

— По своей инициативе никто из нас 
парней не фотографировал, конечно —  

это и в  голову никому не приходило. 
Другое дело —  когда парни сами просят 
сделать фото на память на их телефо-
ны —  в таком случае мы снимали и на 
свой телефон тоже, —  объясняют во-
лонтеры. —  Но наступает момент —  нам 
пора идти. Впереди —  ещё десятки таких 
палат. Теперь мы точно знаем —  нас там 
тоже ждут!

Они идут палата за палатой. Уже —  не 
страшно. Опустела одна коробка с по-
дарками, вторая, третья. Почти опустел 
мешок с электронками. Батюшка —  при-
чащает и исповедует, просто беседует 
с ранеными. Каждую минуту  кто-то из 
бойцов подходит к нему за благослове-
нием. Эдуард носит на руках большие 
коробки с подарками.

СНОВА ХВАТИЛО НЕ ВСЕМ

Небольшой отдых и снова обход. На-
конец закончилось абсолютно всё, что 
принесли. Снова, как и в прошлое посе-
щение госпиталя, хватило не всем.

— Эх, снова мы мало привезли… всем 
не хватило!

— Да вы что, не вздумайте расстраи-
ваться! Вы и так большое дело сдела-
ли! —  говорят пациенты. —  Знаете, как 
парни довольны?! Им было очень при-
ятно —  ведь они ни на что подобное и не 
рассчитывали! Они сейчас только про 
вас и говорят!

Попрощались тепло и снова поехали 
в Обнинск. А там снова жители наукогра-
да удивляют скромностью и добротой.

ТАЙНЫЕ ВОЛОНТЕРЫ

Очередная очень существенная по-
мощь от одной семьи, которая просит 
их не фотографировать и не писать про 
них. Помощь эти люди приносят каждую 
неделю! На этот раз это 34 электронных 
курительных устройства, станки и крем 
для бритья, помазки, небольшие по-
лотенца, резиновые тапочки, влажные 
салфетки, конфеты, дошираки.

— Помощь Госпиталю —  представляет-
ся нам делом благодатным. Ведь помочь 
раненому, пострадавшему за Родину во-
ину —  скрасить его быт в Госпитале, сде-
лать этот быт хоть немного уютнее —  уже 
большое дело! —  говорят волонтеры.

— Соберём готовые наборчики, ко-
торые волонтёры будут выдавать ра-
неным при поступлении в учреждение. 
Открыл воин такой набор, а там —  почти 
всё, что ему может пригодиться в бли-
жайшие пару дней —  удобно же. —  гово-
рит Виктория.

НОВОСТИ

Автор:
Рената БЕЛИЧ

БОЙЦЫ, УВИДЕВ 
ПОСЕТИТЕЛЕЙ, 
УДИВЛЯЮТСЯ ДО 
ОТОРОПИ: МЕНЬШЕ 
ВСЕГО ПАРНИ 
ОЖИДАЛИ УВИДЕТЬ 
ДЕДА МОРОЗА, 
ДА ЕЩЁ В КОМПАНИИ 
БАТЮШКИ В РЯСЕ 
И  КАКОГО-ТО 
МУЖИКА С БОЛЬШОЙ 
КОРОБКОЙ.

ПОЧТИ 2 МИЛЛИАРДА 
НАПРАВЯТ НА 
СТРОИТЕЛЬСТВО 
СТУДЕНЧЕСКОГО 
ОБЩЕЖИТИЯ В ОБНИНСКЕ

В КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ ШКОЛЬНИКОВ 
И СТУДЕНТОВ БУДУТ 
ОБУЧАТЬ УПРАВЛЕНИЮ 
И ОБСЛУЖИВАНИЮ БПЛА

Этот вопрос на днях обсуждался в Совете 
Федерации. Говорили о строительстве нового 
международного центра ядерных и смежных 
технологий «Обнинск.ТЕХ». Проект общежитие 
квартирного типа для НИЯУ МИФИ на 850 мест 
уже прошел Госэкспертизу. Росатом профинан-
сирует стройку, которая начнется в ближайшее 
время.

— Комитет Совета Федерации по науке, об-
разованию и культуре поддержал это решение. 
Оно находится в перечне поручений. И поруче-
ния даны правительству: рассмотреть включе-
ние в самый ближайший финансовый период 
финансирование строительства. Стоимость про-
екта —  порядка 1,9 миллиарда руб лей. Росатом 
уже выделил 600 миллионов на общежитие, —  
сообщил вице-губернатор Калужской области 
Константин Горобцов.

Беспилотники для школ и колледжей закупают 
почти две трети регионов России. Для образова-
тельных целей. Соответствующие тендеры были 
размещены на Госзакупках в прошлом году на 
общую сумму порядка 1,2 млрд. руб лей. Об этом 
сообщают «Вести».

Калужская область также планирует участие 
в проектах по обучению управлению и обслу-
живанию БПЛА.

— Будет закуплено необходимое оборудова-
ние для работы с беспилотными системами на 
базе школ (там будут созданы кружки). В одном 
из региональных колледжей с 1 сентября нач-
нется обучение студентов по специальностям, 
связанным с управлением БПЛА и использова-
нием их в народном хозяйстве, —  пояснили ES!-
каналу в министерстве образования региона.
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Учителя, врачи, водители, рабочие, 
коммунальщики, ученые, продав-
цы —  нужны все! Может, только юри-
стов и финансистов по-прежнему 
избыток. И то, не во всех учрежде-
ниях. Как же так получилось? Куда 
подевались кадры из Обнинска.

КОГДА В ОБНИНСКЕ СЛУЧИЛСЯ 
ДЕМОГРАФИЧЕСКИЙ ВЗРЫВ?

Еще пару десятков лет назад 
устроиться учителем в обнинскую 
школу было совсем не просто. 
Учебные заведения были уком-
плектованы, и редко появляющи-
еся вакансии тут же заполнялись 
желающими. Городу ученых хвата-
ло педагогов. А за наполняемостью 
классов в начале десятых годов 
нынешнего века пристально сле-
дила прокуратура и сурово штра-
фовала директоров, если в классе 
было не 25 учеников, а 27 или, не 
дай бог, 30! Без педагогического 
образования людей даже в детские 
лагеря воспитателями не брали.

С тех пор про великий всплеск 
рождаемости в Обнинске мы не 
слышали, появились три новые 
школы, а школы и новые, и  ста-
рые оказались переполненными, 
да еще и  проблемы с  кадрами 
приводят к тому, что учить детей 
отправляют даже соцработников. 
Нынешним учителям достаточно 
закончить любой сомнительный 
вуз, добавить к этому курсы в ин-
тернете и все! Считается, что они 
могут решать непростые вопросы 
воспитания и обучения подраста-
ющего поколения. Куда же делись 
учителя?

УТЕКШИЕ МОЗГИ

Учитель английского языка, мать 
двоих сыновей, в Обнинске имела 
квартиру и работу. Однако летом 
нынешнего года приняла решение 
уехать из города ученых в город 
рабочих Нижний Новгород. И не 
пожалела.

Оказалось, что в  Нижнем есть 
множество бесплатных кружков 
и секций для детей. Спортивного 

врача не надо разыскивать по всей 
области и платить за обследование 
ребенка. Все обследования сделали 
за пару дней и без всяких очередей.

Судите сами, если в Обнинске 
самый простенький 
кружок стоит 2 тыся-
чи руб лей в месяц, то 
за год это 24 тысячи 
руб лей.

— Это больше, чем 
моя месячная зарпла-
та учителя! И это при 
том, что часов у меня 
было больше став-
ки! —  говорит Яна. —  
В  семье двое детей, 
и за спортивные сек-
ции с меня требовали 
гораздо больше, дале-
ко не две тысячи!

Очень интересно слушать слова 
главы администрации про то, что 
стране нужны инженеры и ученые, 
и для этого в нашем наукограде от-
крыты различные детские кружки 
и секции. Только никто не говорит, 
сколько это удовольствие стоит. Се-
годня даже воспитатели детсадов 
за развивающие занятия с одним 
малышом два раза в неделю по 
часу берут 2 тысячи в месяц!

Известно, что обнинские роди-
тели всегда серьезно относились 
к образованию своих детей, но для 
многих родителей это становится 
просто недоступным.

ВОДИТЕЛЕЙ ТОЖЕ НЕТ!

Логичным было решение вла-
стей прекратить принимать на ра-
боту водителями общественного 
транспорта людей с непонятными 
и сомнительными иностранными 
правами. Казалось бы, в наукогра-
де должно быть достаточно людей, 
которые умеют водить автомобиль 
и в состоянии доучиться до водите-
ля автобуса. Но не  тут-то было! Уже 
много месяцев не может укомплек-
товать штат водителями Муници-
пальное предприятие «Обнинское 
пассажирское автотранспортное 
предприятие». Зарплата от 50 до 
100 тысяч руб лей.

Кстати, контролеры билетов, 
мойщицы в ОПАТП тоже в дефици-
те при зарплате в 25–30 тысяч руб-
лей. А тут и образования никакого 
не надо.

Татьяна Леонова настроена оп-
тимистично и уверена, что через 
пару месяцев удастся доукомплек-
товать полностью штат сотрудни-
ков и срывов в графике движения 
автобусов больше не будет.

НОВЫЕ ДОМА ДЛЯ КОГО?

Тем не менее, в стратегических 
планах и Обнинск, и его население 
будет расти, строятся новые дома, 
приезжают новые жители. И снова 
нужны новые школы и  детсады. 
Две заявки на детсады уже направ-
лены в министерство образования. 
Один построят в 55 микрорайоне, 
а другой —  в Заовражье.

Но ничего не слышно про то, что 
есть  какой-то анализ кадрового ре-
зерва. Сложно назвать анализом со-
общение о том, что сейчас в Обнин-
ске проживает 132,7 тысяч человек 
из них 49,4 тысячи занято в орга-
низациях наукограда, а к 2040 на-
селение увеличится до 148 тысяч 
человек и 57,5 тысяч будут заняты 
в организациях наукограда.

Кто будет учить, лечить, перевоз-
ить новых жителей? Кто будет за 
ними убирать? Дворников и разно-

рабочих  почему-то тоже не хватает. 
О рабочих специальностях и инже-
нерах и говорить нечего. Слесарю 
готовы платить больше 100 тысяч, 
но желающие не торопятся устраи-
ваться на работу. И проблема явно 
не только в близости столицы или 
ворсинских заводов.

Отдельные обнинские предпри-
ятия и ведомства пытаются решать 
кадровые проблемы самостоя-
тельно, но не обозначив проблему 
честно и спокойно, вряд ли можно 
начать ее решение. Но пока что мы 
слышим от властей только то, что 
городу нужны инженеры.

Родителям взрослых детей гла-
ва администрации Татьяна Лео-
нова посоветовала сделать все, 
чтобы дети после учебы возвра-
щались в Обнинск. Что же могут 
сделать родители? Организовать 
внукам домашнее обучение, что-
бы не объяснять учительнице 
правила сложения и вычитания 
до десяти? Или наладить работу 
транспорта? А может организо-
вать рабочие места с достойной 
зарплатой? Пока что те дети, ко-
торые вернулись в Обнинск после 
учебы в Москве, ездят в столицу 
не только работать, но и наблю-
даться у врачей, и получать сто-
личные льготы.

ПРОБЛЕМА ОБЩЕРОССИЙСКАЯ

По исследованию ФГБУН «Ин-
ститута экономики РАН, дефицит 
кадров в  России оценивается 
в  4,8  млн. работников. Ученые 
проанализировали данные Рос-
стата, но можно ли доверять этим 
данным? Например, Общественный 

совет по развитию такси заявил, 
что в России не хватает от 500 ты-
сяч до 1,5 миллионов водителей. 
И вряд ли десятая часть дефицита 
кадров приходилась исключитель-
но на таксистов. А значит, или ис-
следование неточно, или оценка 
лоббистов привлечения мигрантов 
завышена. А может, организаторы 
работы такси так достали сотруд-
ников своими поборами, что свя-
зываться с ними никто не хочет. 
А вот дефицит кадров в школах 
ведомства явно занижают —  нель-
зя же считать, что учитель, рабо-
тающий на две ставки, может это 
делать эффективно и долго.

По данным агентства ORO 
и платформы «Авито Услуги», на 
март 2023 года в России в данной 
отрасли было задействовано по-
рядка 13,9 млн. человек. Но иссле-
дований о том, не перегружена ли 
эта отрасль кадрами, пока не про-
водилось.

Считается, что нам сейчас нуж-
нее работники НИОКР, инженеры 
и  рабочие, нежели менеджеры. 
Особо одаренные предлагают де-
фицит кадров восполнять именно 
в этих категориях, в том числе за 
счет офисных работников. Это на-
поминает предложение переобу-
чать уборщиц на программистов. 
Но даже если у молодых людей 
есть способности и возможность 
получить техническое образова-
ние, нужно понимать, что если 
папы и мамы закончили физфак 
или химфак МГУ, а работать вы-
нуждены за границей или в биз-
несе, то будут ли дети выбирать 
для себя путь ученого или инже-
нера?

В общем, дефицит кадров —  про-
блема общероссийская и решать 
ее нужно системно и организован-
но. И почему бы Обнинску не стать 
в этом деле первым, если уж он на-
звался Городом первых? А начать 
надо с честной статистики и анали-
за ситуации. Вот только в состоянии 
спецы вроде тех, которые готовили 
стратегию развития Обнинска или 
планировали Южный въезд про-
вести нормальные исследования 
ситуации?

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ОТДЕЛЬНЫЕ ОБНИНСКИЕ 
ПРЕДПРИЯТИЯ И ВЕДОМСТВА 
ПЫТАЮТСЯ РЕШАТЬ КАДРОВЫЕ 
ПРОБЛЕМЫ САМОСТОЯТЕЛЬНО, 
НО НЕ ОБОЗНАЧИВ ПРОБЛЕМУ 
ЧЕСТНО И СПОКОЙНО, ВРЯД ЛИ 
МОЖНО НАЧАТЬ ЕЕ РЕШЕНИЕ. 
НО ПОКА ЧТО МЫ СЛЫШИМ 
ОТ ВЛАСТЕЙ ТОЛЬКО ТО, ЧТО 
ГОРОДУ НУЖНЫ ИНЖЕНЕРЫ.

Интересная ситуация с трудовыми кадрами складывается в Об-
нинске. Сегодня невозможно даже сказать, в какой профес-
сиональной области нет проблем с кадрами.

КУДА ДЕЛИСЬ КАДРЫ ИЗ ОБНИНСКА?
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КАК ЖИТЕЛИ ОБНИНСКА БУДУТ 
ВЫЕЗЖАТЬ ИЗ ГОРОДА?

В 2023 году решено, что прокол 
под железной дорогой —  это не-
рационально, и городские власти 
снова решили планировать эстака-
ду. Но на этот раз все должно быть 
увязано с реконструкцией Киев-
ского шоссе. И снова идет выбор 
проектировщиков. Потрясающе! 
Городские чиновники прозрели: 
оказывается, нужно согласование 
с федералами, строящими плат-
ную Киевскую трассу! Какая не-
ожиданность! А 10 лет назад никто 
об этом не догадывался? А 4 года 
назад?

Помнится, еще Александр АВ-
ДЕЕВ, будучи главой администра-
ции Обнинска, уверял, что платная 
Киевка будет построена в 2015–
2017 году. Еще тогда одни горо-
жане волновались, что без рекон-
струкции Южного въезда Обнинск 
просто встанет, а другие граждане 
скупали участки в окрестностях 
прокола под железной дорогой.

— Как жители Обнинска будут 
выезжать из города? —  поинтере-
совались мы то ли в прошлом, то 
ли в  позапрошлом десятилетии 
у проектировщиков платного Ки-
евского шоссе на очередных пу-
бличных слушаниях.

— Нам такую задачу не стави-
ли, —  ответствовал молодой чело-
век. —  Мы проектировали только 
платное Киевское шоссе.

Сегодня, судя по заявлениям 
властей, ничего не изменилось. 
Южного въезда нет даже в про-
екте.

А ДОМА НЕ РУХНУТ?

Каждый раз полной неожидан-
ностью для властей и проектиров-
щиков становился тот факт, что 
возле тоннеля находится охранная 
зона газопровода высокого давле-
ния и узкая «горловина» станции. 
Но с упорством, достойным луч-
шего применения, именно в этом 
месте власти хотят сделать новый 
въезд.

И снова, как и 13 лет назад, ре-
шили делать эстакаду. Чтобы вы-
полнить проектирование, городу 
необходима не только финансовая 
помощь на уровне региона или фе-
дерации, но и предложения реаль-
ных экспертов.

Пока проектировщики предлага-
ли построить эстакаду от площади 
Преображения, далее по Ленина 
и над железной дорогой. При та-
ком раскладе эстакада пройдет на 
уровне второго этажа жилых до-
мов. Тех самых, многострадальных 
на Ленина, 42–48.

Чтобы жителям было не слиш-
ком шумно, перед домами пред-
лагают выстроить шумозащитные 
экраны. Но  почему-то никто не 
опасается, что дома пострадают 

во время строительства. Помнится, 
даже небольшой ремонт в подвале 
одного из этих домов привел к по-
явлению подозрительных трещин. 
Не случится ли так, что с первыми 
работами по созданию эстакады, 
близлежащие дома сложатся, как 
карточные домики?

ПОКА ГРОМ НЕ ГРЯНЕТ, ЮЖНЫЙ 
ВЪЕЗД НЕ РЕКОНСТРУИРУЮТ

Предполагается, реконструкция 
начнется только тогда, когда феде-
ральным Росавтодором будут про-
водиться работы по реконструкции 
Киевского шоссе в районе Обнинска.

А между тем уже сейчас еже-
дневно через Южный въезд про-
ходит такой поток, на который 

тоннель изначально не был 
рассчитан. Обнинское ГИБДД 
неоднократно утверждало: со-
оружение не отвечает никаким 
требованиям безопасности до-
рожного движения и категори-
чески устарело.

Водители пытаются обогнуть 
пробки через дворы на Ленина, 
42–46. Жители, доведенные до 
отчаяния, бывало, бросались на 
машины.

Если власти дождутся критиче-
ского увеличения потоков, мало 
никому не покажется.

СКОЛЬКО ЛЕТ ЖДУТ 
ОБЕЩАННОГО?

А ведь еще 26 января 2013 мэр 
Обнинска Александр Авдеев обе-
щал, что в соответствии с готовя-
щимся проектом реконструкции 
Южного въезда в город, его про-
пускную способность увеличат до 
одной тысячи автомобилей в час! 
Предполагалось, что в 2015 году 
число машин в наукограде вы-
растет от 40 до 60 тысяч.

Александр Авдеев уверял, что 
определенные договоренности 
по финансированию с федераль-
ными структурами уже имеются. 
И  данный проект могут вклю-
чить в строительство за счет со-
вместных средств федерального, 
областного и местного бюдже-
тов. Но случится это не ранее 
2015 года! А вот тут Александр 
Александрович не обманул. Даже 
до 2023 года ничего не случи-
лось.

Главный архитектор Обнинска 
Ольга Лапина в том же 2013 году 
предупреждала, что в реально-
сти, денег на этот въезд нет ни 
в местном бюджете, ни в област-
ном. А  реконструкция Южного 
въезда будет произведена не 
раньше, чем в районе Обнинска 
начнут ремонтировать Киевскую 
трассу —  с дальнейшей ее экс-
плуатацией на платной основе. 
Десять лет назад обещали, что 
случится это  где-то в  2017–
2018 годах.

ЗАКОЛДОВАННЫЙ КОНТРАКТ 
ПОСТОЯННО РАСТОРГАЮТ  

ЧЕРЕЗ СУД

В 2018 году снова взялись за про-
ект реконструкции транспортной 
артерии. Полет мыслей проекти-
ровщиков предложил оборудовать 
из существующего «прокола» на 
месте Южного въезда тротуар или 
пешеходную зону! Дебютная идея! 
Действительно, зачем жителям 
первого наукограда ездить на ма-
шинах —  пусть пешочком походят?

За последние пять лет Обнинск 
четыре раза пытался получить про-
ект реконструкции: В 2018  году 
проект предполагал новый тон-
нельный путепровод. Провели ин-
женерные изыскания. Подрядчик 
не закончил работу, контракт с ним 
расторгли.

В 2019 году в проекте тоннеля 
плохо учли газопровод. Проекти-
рование не закончили, контракт 
расторгали через суд. Интересно, 
а все предыдущие проектировщи-
ки учли газопровод?

В 2020 году очередная попыт-
ка: проектировщики предлагали 
перенести тоннель за границы 
зон газопровода, но в таком слу-
чае новый тоннель оказывался 
под стрелочным переводом. Про-
ект не согласовало РЖД. —  Какая 
неожиданность! Но еще никому 
в голову не пришло, что неплохо 
бы согласовать все это с будущей 
реконструкцией Киевского шоссе.

В 2021 году «Городское строи-
тельство» предложило проекти-
ровщикам отойти от идеи тоннеля. 
Новый въезд должен был стать 
продолжением улицы Мира. Но 
к  конкретным работам так и не 
приступили. Контракт снова рас-
торгли через суд.

Интересно, что изменится 
в 2024 году?

ДЛЯ ТЕХ, КТО СУМЕЕТ 
ВЫБРАТЬСЯ ИЗ ОБНИНСКА

Планируется, что к  2040  году 
в Обнинске будут проживать поч-
ти 150 тысяч жителей. И это уже не 

60 тысяч машин, а гораздо больше.
Может, вместо того, чтобы ще-

миться в узкую щель или строить 
над ней убогий мостик, рассмо-
треть проект по строительству 
эстакады, которая плавно пере-
йдет в  удобный выезд на Вар-
шавское шоссе? Дорого? Но ведь 
ежедневное шараханье по плат-
ной трассе М-3 в районе 98–110 
километров ста тысяч машин ком-
форта платной трассе не прибавит. 
И возможно, увеличит число ДТП, 
поскольку тысячи наших дачников 
как ездили на свои участки, так 
и продолжат это делать, а сотни 
жителей Жуковского района как 
ездили в Обнинск, так и продолжат 
это делать.

В 2013 году разработчики про-
екта реконструкции трассы М-3 
обещали на пересечении Киевско-
го и Варшавского шоссе в районе 
д. Доброе построить двухуровне-
вая транспортную развязку! Поче-
му эту развязку нельзя построить 
ближе? От улицы Московской до 
добринского кольца движение 
будет осуществляться в двух на-
правлениях, что обеспечит про-
езд транспорта со стороны Калуги 
к нашим железнодорожному и ав-
товокзалу. Судя по всему, тут путь 
транспорта и остановится, в Об-
нинск не въедет?

Радует только то, что для про-
тиснувшихся через узкий выезд 
из города 26 километров близ Об-
нинска будет бесплатным. Надеем-
ся. Ближайшие к Обнинску пункты 
взимания платы планируются на 
85 км (недалеко от границы Ка-
лужской и Московской областей, 
вблизи Ворсино) и 116 км (в рай-
оне д. Веткино), поэтому передви-
жение по трассе между указанны-
ми пунктами будет осуществляться 
бесплатно.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ЮЖНЫЙ ВЪЕЗД? ЮЖНЫЙ ВЪЕЗД? 
ЧТО? ОПЯТЬ?ЧТО? ОПЯТЬ?
На публичных слушаниях по стратегии 

развития Обнинска как наукограда сно-
ва сообщили, что городу нужен новый 

проект Южного въезда. А могут ли обнинские 
чиновники сформулировать задачу для про-
ектировщиков? Судя по опыту предыдущих 
лет —  вряд ли.

КАЖ ДЫЙ РАЗ ПОЛНОЙ 
НЕОЖИДАННОСТЬЮ 

Д ЛЯ ВЛАСТЕЙ 
И ПРОЕКТИРОВЩИКОВ 

СТАНОВИЛСЯ ТОТ ФАКТ, 
ЧТО ВОЗЛЕ ТОННЕЛЯ 

НАХОДИТСЯ ОХРАННАЯ 
ЗОНА ГАЗОПРОВОДА 

ВЫСОКОГО ДАВЛЕНИЯ 
И УЗКАЯ «ГОРЛОВИНА» 

СТАНЦИИ. НО С УПОРСТВОМ, 
ДОСТОЙНЫМ ЛУЧШЕГО 
ПРИМЕНЕНИЯ, ИМЕННО 
В ЭТОМ МЕСТЕ ВЛАСТИ 
ХОТЯТ СДЕЛАТЬ НОВЫЙ 

ВЪЕЗД.
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Тот факт, что многие из них не имеют 
ни приличного образования, ни способ-
ностей отдельных певцов, композиторов, 
поэтов или артистов вообще не трево-
жит. Ну а если  кому-то довелось разучить 
гамму или разобраться в стихотворных 
размерах, то тут уж масштаб претензий 
к человечеству и вовсе возрастает до 
небес.

Не будем скрывать, во времена совет-
ской власти такие личности тоже встре-
чались. И они тогда назывались не твор-
ческой интеллигенцией, а тунеядцами. 
Однако большинство талантливых лю-
дей находили применение своим силам 
и талантам как в художественной само-
деятельности, так и в простых рабочих 
специальностях. Один из таких людей 
житель Обнинска Юрий СИВАЧЕВ.

ОН ТАКОЙ ОДИН

Юрию Матвеевичу 72 года, и судьба 
наделила его нерядовыми музыкальны-
ми способностями. Согласитесь, мало кто 
из нынешних музыкантов в состоянии 
записать партитуру, разложив музыкаль-
ное произведение на 19 инструментов! 
Сегодня у обнинского композитора 8 
сборников с нотами его 345 песен.

Вряд ли в Калужской области есть еще 
хоть один человек, который знает столь-
ко стихов про наш край, сколько знает 
Юрий Сивачев, поскольку прежде чем 
выбрать тексты для своих песен, нужно 
не просто прочитать, а прожить каждое 
стихотворение.

Все его творчество —  это музыка Ка-
лужской земле. Однако у нас принято 
сохранять уходящие языки, собирать по 
крупицам народное творчество, но иг-
норировать громадный пласт культуры, 
который несет в себе отдельный твор-
ческий человек.

Как звучит в музыке Калуга, Обнинск, 
Юхнов и другие поселки и городки на-
шего региона? Юрий Сивачев их слышит 
и незамысловатые стихи своих земляков 
превращает в песни калужской земли. 
К сожалению, ценностью это богатство 
чиновники не считают.

Песни обнинского композитора с удо-
вольствием исполняют артисты самоде-
ятельности, и это народное творчество 
живет своей жизнью. Нужно отдать 
должное организаторам художествен-
ной самодеятельности, у них своя на-
сыщенная событиями жизнь, которая до 
большинства народа доходит в лучшем 
случае по большим праздникам.

— Я учился у первого Заслуженного 
артиста Российской Федерации среди 
сельских культработников. это был Алек-
сандр Николаевич Пожарский. С 1966-го 
года по 1970 я год учился в Калужском 
областном культпросвет училище на ор-
кестровом отделении.

ОБНИНСКУЮ ПОЛЬКУ МИНИСТЕРСТВО 
НЕ СЛЫШАЛО!

Вы заметили, что из многих совре-
менных фильмов и  песен ушла ме-
лодия? Осталось только неизменное 
тынц-тынц-тынц. И неудивительно, вос-
питание музыкального вкуса при отсут-
ствии врожденного —  дело непростое, 
оно требует усилий, знаний и терпения. 
А этими качествами нынешние звуковые 
редакторы и композиторы обладают не 
часто. Казалось бы, нужно воспитывать 
музыкальный вкус с детства, но и здесь 
бывают определенные проблемы.

НОВОСТИ КОМПОЗИТОР КОМПОЗИТОР 
ЮРИЙ СИВАЧЕВ ЮРИЙ СИВАЧЕВ 
НАПИСАЛ 345 ПЕСЕН НАПИСАЛ 345 ПЕСЕН 
И ОБНИНСКУЮ ПОЛЬКУИ ОБНИНСКУЮ ПОЛЬКУ
Сегодня представители творческих 

профессий частенько считают для 
себя возможным сидеть без дела 

и ждать, когда же к ним прилетит Си-
няя птица удачи и принесет с собой 
непреходящую славу и матери-
альные блага впридачу.

ШКОЛЬНИКАМ ПОДАРИЛИ 
ФЛИКЕРЫ

ЮНЫЕ ВОЛЕЙБОЛИСТКИ 
ИЗ ОБНИНСКА ВЫИГРАЛИ 
ПУТЕВКУ НА ПЕРВЕНСТВО 
РОССИИ

ОБНИНСКАЯ СЕМЬЯ 
МАРТЫНОВЫХ ПОБЕДИЛА 
В НОМИНАЦИИ «СЕМЕЙНОЕ 
ШОУ ТАЛАНТОВ»

Инспектор по пропаганде безопасности до-
рожного движения отдела ГИБДД Обнинска 
Алина Тарасова провела занятия с пятикласс-
никами школы № 17. Она рассказала ребятам 
о фликерах —  средствах, с помощью которых 
можно обеспечить свою безопасность на проез-
жей части в темное время суток. Школьники так-
же узнали о разнообразии видов и стилей этих 
светоотражающих элементов, которые не только 
помогают стать более заметными для водителей, 
но и являются модным дополнением к одежде.

Автоинспектор продемонстрировала ребятам 
принцип действия фликеров и подарила их уча-
щимся на память.

В первом наукограде на прошлой неделе за-
вершились игры полуфинала первенства страны 
по волейболу среди девушек до 16 лет. Сорев-
нования проходили на площадке спортшколы 
олимпийского резерва по волейболу Алексан-
дра Савина. Участвовали шесть команд из Санкт- 
Петербурга, Калужской, Ростовской, Архангель-
ской, Тамбовской и Ивановской областей.

Воспитанницы обнинской СШОР по волей-
болу уступили только соперницам из Санкт- 
Петербурга и заняли второе место. Они обеспе-
чили себе выход в финал на первенство России, 
который пройдет в конце марта.

На ВДНХ Год семьи открыл Всероссийский се-
мейный форум «Родные- любимые». В нем уча-
ствуют более 1 000 человек. На форум в рамках 
Выставки «Россия» семейный фольклорный ан-
самбль «Друженька» отправился в полном со-
ставе: 3 поколения —  14 человек.

Мартыновы покорили всех мастер- классом по 
народным кадрилям «Раздайся, народ, меня пля-
ска берёт!» и победили в шоу талантов.
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Недавно Юрий Матвеевич пришел 
в обнинский детский сад и принес ноты 
написанной им польки. Заведующая 
отказалась передать их музработнику, 
заявив, что дети должны танцевать под 
польку Кабалевского. Мол, так в мини-
стерстве решили, и никакой самодея-
тельности она не допустит.

— Почему детям нельзя не толь-
ко польку Кабалевского сыграть, но 
и  мою? —  удивляется Юрий 
Матвеевич.

Прошу композитора сыграть 
две обе польки, чтобы срав-
нить. И полька Сивачева мне 
понравилась больше. Может, 
потому что автор играл ее бо-
лее проникновенно, чем польку 
Кабалевского, но факт остается 
фактом. «Обнинская полечка» 
действительно показалась мне 
более интересной и многопла-
новой. Чем она могло поме-
шать в воспитании детей —  не-
понятно. Разве только ленью 
и безграмотностью воспитате-
лей можно объяснить нежела-
ние дать детям больше знаний 
и  мелодий. Или у  нас много 
произведений, посвященных Обнинску?

Есть смысл сыграть детям обе польки 
и спросить, какая им больше понрави-
лась и почему? Может тогда следующее 
поколение не будет долбить народу 
головы бесконечным грохотом, назы-
вающимся только по недоразумению 
музыкой.

ПЕСНИ О ПОДОЛЬСКИХ КУРСАНТАХ

— Удивительное дело! Когда я работал 
слесарем- сборщиком радиоаппаратуры 
на заводе «Сигнал», мои рацпредложе-
ния принимала военная промышлен-

ность Советского Союза! А сегодня мою 
польку в  детском саду отказываются 
играть, потому что сверху приказа нет! —  
удивляется композитор.

Д е й с т в и т е л ь н о ,  с т р а н н о , 
 образование-то у  Юрия Матвеевича 
музыкальное. И в военном билете запи-
сана специальность: «концертмейстер». 
Но его мнение  почему-то чиновники от 
образования не учитывают.

На уроках музыки и  пения даже 
ни в школе № 11 имени Подольских 
курсантов, ни в школе № 3, имени по-
дольского курсанта Петра ЛАРИНА 
не играют произведения обнинского 
композитора, посвященные Ильинским 
рубежам. А между тем, музей истории 
Обнинска хранит два музыкальных 
сборника с нотами песен Юрия Сива-
чева. На обложке одного из них фото-
графия отца композитора.

— Отец закончил вой ну в Болгарии, 
там, где сейчас сносят памятники со-
ветским бойцам, —  говорит Юрий Си-
вачев.

Произведения были исполнены Губерн-
ским духовым оркестром, сборники вклю-
чают партитуры для голоса и духового 
оркестра. В октябре 2023 года ноты были 
переданы композитором в дар музею.

Произведения эти писались компози-
тором пять лет и содержат в себе стихи 
малоярославецких поэтов. Очень жаль, 
что в музее нельзя послушать эти мело-
дии и песни. И совсем непонятно, почему 
песни самоедов или алеутов более цен-
ны для жителей Калужской области, чем 
мелодии, написанные калужанами.

ГРАМОТЫ И ДИПЛОМЫ НЕ ПОМОГУТ 
В ОБЩЕНИИ С СОСЕДЯМИ

Юрий Матвеевич имеет множество гра-
мот и сегодня тоже принимает активное 
участие в культурной жизни нашего реги-
она. Но ветерана труда он получил, рабо-
тая на заводе «Сигнал» слесарем. В том 
числе и за то, что выполнил 10 пятилетку 
досрочно. Грамоту за работу в далекие се-
мидесятые подписывал Геннадий СКЛЯР.

Время заслуженного отдыха предоста-
вило композитору возможность реализо-
вать свои творческие таланты. Он напи-
сал музыку на стихи 6 обнинских поэтов, 
4 поэтов из Белоусово, 14 —  Балабаново 
и Ворсино, 10 поэтов из Малоярославца, 
10 —  из Юхнова, а еще Козельск, Липецк, 
Смоленск, Тюмень и поэты из других го-
родов России.

Множество грамот и дипломов хра-
нятся в Белоусовском дворце 
культуры, но участие в фести-
валях не мешает заниматься 
и общественной жизнью. Не-
давно по просьбе ветерана 
повесили кольцо на спорт-
площадке. А вот с соседями 
наладить отношения не уда-
ется.

Давний конфликт с много-
детной матерью, живущей 
сверху, время от времени за-
канчивается физическим на-
падением со стороны соседей.

Юрия Матвеевича удивляет, 
что мать троих детей нигде не 
работает, а великовозрастные 
детишки ведут себя слишком 
шумно.

— Почему полиция не может их хотя 
бы оштрафовать? —  удивляется компози-
тор. —  К ак-то надо воспитывать и детей, 
и взрослых.

Но пока композитор ищет свои ме-
лодии, невзирая на бытовые трудности 
и прохладное отношение местных чи-
новников от культуры.

НОВОСТИ

Автор:
Рената БЕЛИЧ

В ОБНИНСКЕ ОБЕЩАЮТ 
ОТЛОВИТЬ СТАЮ 
БЕСПРИЗОРНЫХ СОБАК

ЗА УБИЙСТВО ЛОСЯ 
НА КАЛУЖАНИНА ЗАВЕЛИ 
УГОЛОВНОЕ ДЕЛО

КАЛУЖСКАЯ 
ОБЛАСТЬ В ЛИДЕРАХ 
ПО ПЕРЕОБОРУДОВАНИЮ 
КИНОЗАЛОВ В ЦФО 
И ИХ ПОСЕЩАЕМОСТИ

23 января псов заметили на территории 11 
школы. Ученики переживали за свою безопас-
ность.

— Хорошо, что мы были на уроках, —  сообщи-
ли дети.

В администрации города сразу сообщили, что 
получили заявку на отлов животных по этому 
адресу.

— Выезд специалистов по отлову уже состо-
ялся. В дальнейшем для оперативного принятия 
мер, пожалуйста, обращайтесь в единую дежур-
ную диспетчерскую службу по тел. 8 (484) 39 
57–112, чтобы оставить заявку на отлов, —  по-
яснили в Горадминистрации.

Позже в соцсетях появилась информация, что 
еще одна стая бродячих собак замечена в горо-
де. Семь псов оккупировали остановку на авто-
вокзале. Возможно, что среди них и те, что были 
у школы.

26-летний житель Калужской области подстре-
лил животное, когда то вечером перебежало ему 
дорогу в Износковском районе. Лось убежал. Но 
утром мужчина решил вернуться и по следам 
пошел искать подранка. Через несколько кило-
метров он попался охотоведам, которые нашли 
тушу подстреленного животного. Вызвали поли-
цию. Оказалось, что у браконьера не было раз-
решения на отстрел лося.

Охотник признал в содеянном. Он находится 
под подпиской о невыезде. Ружье и пуля на-
правлены на баллистическую экспертизу. Сумма 
причиненного ущерба составила 80 тысяч руб-
лей. Ведется расследование.

В регионе 23 кинозала или 51% от общего 
количества переоснащены с начала реализа-
ции программы Фонда кино по модернизации 
кинозалов. На средства федеральных субсидий 
закуплено современное проекционное и звуко-
вое оборудование, экраны и новые кресла.

Благодаря программе калужане стали чаще 
ходить в кино. По итогам 2023 года регион на 
2 месте по посещаемости переоборудованных 
кинозалов в ЦФО. Уступаем только Московской 
области. Об этом нам рассказали в министерстве 
культуры и туризма Калужской области.
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КАНАЛИЗАЦИЯ ВМЕСТО 
МУСОРНОГО ВЕДРА

По информации генерального 
директора УК ГК «Жилищник» Ни-
колая Кормилицына, жильцы очень 
часто используют канализацию не 
по назначению. Казалось бы, все 
знают, что туда должно попадать, 
а что —  нет. И вроде бы не долж-
но возникать необходимости по 
тысячному разу разъяснять людям 
простые правила. Но они вновь 
и вновь наступают на те же самые 
грабли, а работникам коммуналь-
ного хозяйства приходится из-за 
этого глупого упорства тратить до-
полнительные средства и силы.

Причем касается это и калужан, 
и обнинцев, да и жителей Кремё-
нок. В унитазы они чаще всего бро-
сают влажную туалетную бумагу, 
и влажные салфетки, которые, как 
известно, в воде не растворяются 
и засоряют канализацию.

— Нам приходится держать 
ревизионные люки открытыми, 
чтобы в случае если канализация 
забилась, эти сточные массы не 
попадали в квартиры на первых 

этажах и «уходили» 
в подвалы, —  пояснил 
Николай Алексеевич.

А  потом жители 
начинают жаловать-
ся на жуткие запахи 
из подвалов. Стоит 
ли удивляться тако-
му, если сантехники 
находили в канали-
зационных трубах 
махровые полотен-
ца, кожуру овощей 
и фруктов, наполни-
тель для кошачьего 
туалета. Кстати, на-
полнитель в воде ка-
менеет, и достать его 
потом практически 
невозможно. Но от-
важным сантехникам и это удается 
сделать. Правда, времени на такие 
работы у них уходит на порядок 
больше.

Обиднее всего в такой ситуации, 
что и виновников удается найти 
лишь в редчайших случаях. Ведь 
весь выброшенный в канализацию 
мусор попадает в общую систему, 

и определить, из какого стояка он 
«прибыл» не предоставляется воз-
можным.

— Нам остается только прово-
дить среди жильцов разъяснитель-
ную работу, ведь они сами страда-
ют из-за случившегося. Также по-
том приходится чистить подвалы, 
а это тяжелая работа. К сожалению, 
в большинстве граждане на наши 
просьбы и  предупреждения не 
реагируют, —  рассказал Николай 
Кормилицын.

ПОЧЕМУ У СОСЕДЕЙ ТЕПЛО, 
А У МЕНЯ ХОЛОДНО?

Другая проблема —  это не-
желание жителей сотрудничать 
с управляющей компанией. Даже 
если они ее  когда-то выбрали 
и поставили свои подписи в про-
токоле общего собрания, это во-
все не значит, что они готовы с ней 
взаимодействовать в тех или иных 
вопросах.

Нередко бывает, что протекает 
стояк канализации на одном из 
этажей, и чтобы устранить полом-
ку, нужен доступ в квартиру этажом 
выше или ниже. Но далеко не всег-
да собственники готовы впустить 
к себе сотрудников УК. Особенно, 
если они недавно сделали в туале-
те ремонт. Приходится подолгу уго-
варивать людей, а если не удается 
это сделать, то сантехникам оста-
ется искать другие, более сложные 
и витиеватые способы устранения 
аварии.

А в тех случаях, когда граждане 
самовольно переустраивают инже-
нерные системы, время от времени 
даже приходится обращаться в суд. 
Чаще всего они вмешиваются в об-
щую систему отопления —  утепляют 
за счет нее полы у себя в квартире 
или самостоятельно меняют трубы, 
заужая их диаметры, что нарушает 
гидравлику дома —  циркуляцию те-
плоносителя.

— После этого возникают про-
блемы с  отоплением у  других 
жильцов. Увеличивается проход-
ное расстояние теплоносителя и не 
всегда хватает естественной цирку-
ляции. В ходе строительства дома 
рассчитывается его гидравлика, 
а изменение объема диаметра труб 
приводит к тому, что теплоноситель 
быстрее пойдёт там, где проходи-

мость больше. Поэтому к соседям 
поступает меньше теплоносителя, 
так как циркуляции нет. Ряд таких 
квартир нами был выявлен в Кре-
мёнках, —  рассказал Николай Алек-
сеевич.

В  этих случаях  каких-то соб-
ственников удается убедить вер-
нуть все, как было, а  каких-то —  нет. 
И тогда приходится с ними судить-
ся. Ведь добросовестная управля-
ющая компания должна отстаивать 
законные интересы большинства 
жителей.

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

Управляющая компания ГК «Жилищник» имеет до-
статочно большой жилфонд —  62 дома, из которых 
51 находится в Кремёнках, 7 —  в Калуге и 4 —  в Об-

нинске. Все они разные по степени изношенности, но, как 
выяснилось, общих проблем у них хватает. И носят они не 
только объективный характер, когда ремонтные работы 
нужно проводить потому, что пришло время или  что-то 
сломалось, но и субъективный, —  когда сложности возни-
кают из-за конкретных действий жильцов.

ЖИЛЬЦЫ УТЕПЛЯЮТ КВАРТИРЫ ЖИЛЬЦЫ УТЕПЛЯЮТ КВАРТИРЫ 
ЗА СЧЕТ…СОСЕДЕЙЗА СЧЕТ…СОСЕДЕЙ

	■ Прочистка канализационной системы  дело не простое

	■ Вот к чему может привести 
безалаберность жильцов, которые 
используют унитазы вместо мусорного 
ведра

	■ Утеплять полы в квартире за счет системы отопления 
категорически нельзя

	■ Чего только не кидают 
жители в унитазы
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ЖИЛЬЦЫ СДЕЛАЛИ СВОЙ ВЫБОР

Данные работы начали проводить на 
этой неделе. Как пояснил исполняющий 
обязанности генерального директора 
ООО  «РусЛифт- Обнинск» Константин 
Бузов, пока начали демонтировать один 
лифт из двух, далее на его место уста-
новят новый. После его запуска в рабо-
ту начнется демонтаж и монтаж второго. 
Такой поэтапный подход необходим для 
того, чтобы не создавать неудобства жиль-
цам: в их распоряжении в ходе работ, ко-
торые продлятся 3–4 месяца, будет оста-
ваться один функционирующий лифт. Ведь 
срок установки каждого —  от полутора до 
двух месяцев, в зависимости от сложности 
проекта и объема монтажных работ.

Специалисты проведут испытание 
нового устройства, а после завершения 
пусконаладочных работ и  получения 
соответствующих разрешительных до-
кументов подъемники можно будет экс-
плуатировать. Все это может занять еще 
 какое-то время. Но ожидание того стоит, 
ведь это оборудование топового китай-
ского производителя Surapid —  одного 
из брендов большой группы компаний 

Xizi, которая в свое время сотруднича-
ла с компанией Otis. Бренд имеет очень 
хорошую репутацию —  славится высоким 
качеством.

Причем выбор в пользу этого произво-
дителя сделали сами жильцы. Изначально 
речь шла об отечественных подъемниках, 
но когда специалисты ООО «РусЛифт- 
Обнинск» подробно рассказали им о ки-
тайском бренде, решили, что это как раз 
то, что им необходимо. Оборудование 
было заказано в 2023 году, а перед Но-
вым годом его доставили в Обнинск.

Еще два лифта на этой неделе компа-
ния «РусЛифт- Обнинск» начала менять 
на новые китайские Surapid в москов-
ской гостинице «Президент- Отель». 
Только это оборудование уже относится 
к классу «люкс».

Примечательно, что ранее в России 
этот бренд никогда не использовался. Так 
что обнинская компания стала его перво-
открывателем в нашей стране.

СРОКИ ЗАМЕНЫ ЛИФТОВ МОЖНО 
ПРИБЛИЗИТЬ

В  этом году компании «РусЛифт- 
Обнинск» предстоит масштабная рабо-
та по замене лифтового оборудования 
в рамках программы Фонда капремон-
та. В Обнинске будет заменено 17 подъ-
емников, в Калуге —  29. И все они будут 
отечественными, но тоже качественными. 
Данная программа предусматривает вы-
полнение условий Фонда, а он сотруд-
ничает только с российскими произво-
дителями.

Следует отметить, что сегодня у всех 
обнинцев есть такая же возможность, 
какую использовали жители вышеназ-
ванного десятого дома, —  заменить лиф-
ты на средства спецсчёта, не дожидаясь 
очереди капитального ремонт своего 
жилого здания. А именно —  заключить 
контракт с компанией, занимающейся 
монтажом лифтов, через свой спецсчёт. 

Если на нём недостаточно средств, то 
организация предлагает различные ва-
рианты по рассрочке платежей сроком 
до пяти лет.

Компания «РусЛифт- Обнинск» уже ре-
ализовала ряд таких прямых контрактов 
с жителями по замене лифтового обо-
рудования. Договоры в таких случаях 
заключаются через управляющие ком-
пании. А жильцы, что очень важно, сами 
выбирают производителя подъёмников. 
Это могут быть как российские компании, 
так и зарубежные. В случае же, когда ра-
боты проводятся по программе Фонда 
капремонта, эта организация и диктует 
свои условия.

Для жителей сегодня главное —  сде-
лать правильный выбор, чтобы прибли-
зить сроки замены лифтов. Ведь ждать 
своей очереди капремонта часто при-
ходится годами.

НОВОСТИХОРОШЕЕ РЕШЕНИЕ ХОРОШЕЕ РЕШЕНИЕ 
ОТ КОМПАНИИ ОТ КОМПАНИИ 
«РУСЛИФТ-ОБНИНСК»«РУСЛИФТ-ОБНИНСК»

Дл я  к о м п а н и и 
«РусЛифт- Обнинск» 
2024  год начался 

с замены двух лифтов в на-
укограде —  в доме № 10 по 
улице Гагарина. Жители этой 
одноподъездной высотки 
накапливали средства для 
капремонта на спецсчете, 
и не так давно приняли пра-
вильное решение —  напра-
вить их на замену лифтово-
го оборудования.

	■ Разгрузка новых лифтов из Китая

	■ Лифтовое оборудование из Китая уже в наукограде

	■ Запакованное лифтовое 
оборудование ждёт своего часа

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

НА 33 МЕСТЕ КАЛУЖСКАЯ 
ОБЛАСТЬ В РЕЙТИНГЕ 
РЕГИОНОВ ПО СНИЖЕНИЮ 
ПРЕСТУПНОСТИ

СТУДЕНТКА 
ОБНИНСКОГО ИАТЭ 
СТАЛА ПОБЕДИТЕЛЕМ 
СТИПЕНДИАЛЬНОЙ 
ПРОГРАММЫ «СИСТЕМА»

На 33 месте из 85 оказалась Калужская об-
ласть в рейтинге регионов по снижению пре-
ступности от РИА Новости. За прошлый год на 
10 тысяч жителей было зарегистрировано 124,2 
преступления. Это при условии, что в регионе 
на 1 января 2023 года было зарегистрирова-
но 1 070 264 человек. Впрочем, преступность 
по сравнению в 2022 годом снизилась на 9,3%. 
Количество тяжких и особо тяжких преступле-
ний —  39 на 10 тысяч жителей. Снижение за года 
на 2,5%.

Для сравнения по России, зарегистрировано 
133 преступления на 10 тысяч жителей со сни-
жением за год на 1%, тяжких и особо тяжких —  
40,2 на 10 тысяч жителей с ростом на 9,7%.

Лидером рейтинга стала Чечня, где зареги-
стрировано 14,6 преступлений, из них тяжких 
и особо тяжких —  4,2. Снижение преступности 
за год на 7,5%. Хуже всего дела обстоят в Респу-
блике Коми, где зарегистрировано 213,2 престу-
пления на 10 тысяч жителей, из которых тяжких 
и особо тяжких —  56,4. Рост за год составил 4,7% 
и 15,8% соответственно.

В прошлом году в программе приняло участие 
более 16 тысяч конкурсантов. Екатерина Ива-
ницкая вошла в число 79 победителей.

Стоит отметить, что программа проводится для 
стимулирования исследовательской, научной 
и инновационной деятельности молодежи, со-
действия ее участию в разработке и реализации 
проектов, направленных на развитие реального 
сектора экономики, поддержки в трудоустрой-
стве и получении первого рабочего опыта.

— От всей души поздравляем Екатерину и же-
лаем дальнейших успехов в научной деятель-
ности! —  поздравили студентку в ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ.
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ТОП 5 ЭЛЕМЕНТОВ ДВОРОВОГО 
БЛАГОУСТРОЙСТВА, КОТОРЫЕ 

ЕСТЬ В ЖК «КОСМОС 2.0»

ЖК «Космос 2.0» предлагает новый уровень комфорта и благоустройства для жильцов. 
Все элементы спланированы с учетом потребностей различных возрастных групп. Это 
делает жизнь в жилом комплексе более удобной, комфортной и защищенной, что под-
тверждает девиз застройщика —  «Ваш комфорт не заканчивается дверями квартиры».

Приглашаем вас на консультацию в офис продаж. Специалисты подберут для вас 
комфортный способ покупки квартиры, предложат прогуляться по территории. За-
писаться можно по телефону +74842200695 или оставив заявку на сайте.

«Ваш комфорт не заканчивается дверями квартиры», —  такой девиз у специализированного 
застройщика «Белорусский квартал». Каждый проект застройщика подтверждает это. Повышенный 
уровень благоустройства создает среду для проведения досуга. В новом проекте ЖК  «Космос 2.0» 
реализовали как старые стандарты благоустройства, так и добавили кое-что новое.

2. МАЛЫЕ 
АРХИТЕКТУРНЫЕ 

ФОРМЫ
В ЖК «Космос 2.0» есть малые 
архитектурные формы, что эсте-
тически радуют жителей. Напри-
мер, большая железная шишка во 
дворе идеально вписана в клумбу 
с хвой ными растениями. Кстати, 
у шишки есть своя иллюминация!
Помимо арт-объектов во дворе 
можно встретить функциональ-
ные архитектурные формы, на-
пример, перголы, на которых 
жители могут отдохнуть после 
прогулки.

3. ДЕНДРОПАРК ВО 
ДВОРЕ

Во всех проектах за-
стройщика «Белорусский 
квартал» присутствует 
ландшафтный дизайн 
с использованием редких 
растений средней полосы.
Но в ЖК «Космос 2.0» ре-
кордно большой процент 
озеленение дворовой тер-
ритории. Общая площадь 
озеленения 9900 м2. Сре-
ди растений можно уви-
деть: Рождественскую Ель, 
Яблоню Мокум и Котовник 
Кит- Кат.

5. ФУТБОЛЬНОЕ 
ПОЛЕ ВО ДВОРЕ

Дети знают, что создать ус-
ловия для игры в футбол 
не сложно, —  достаточно 
двух портфелей и  чего-то 
круглого. В  ЖК «Космос 
2 .0» можно поиграть 
в  футбол на специально 
оборудованном поле для 
мини-футбола. Огоро-
женное поле площадью 
580 м2 с профессиональ-
ным покрытием из искус-
ственной травы оборудо-
вано воротами и сеткой.

4. ГОРКА-РАМПА
В ЖК «Космос 2.0» переосмыслили скучный серый въезд внутрь подземного паркинга. 
Теперь это безопасный многофункциональный элемент игровой площадки для жителей 
всех возрастов.
На рампе въезда реализована горка, которая сможет захватить чувства даже взрослого. 
Забраться наверх можно четырьмя способами: по большой лестнице, по маленькой 
лестнице, по скалодрому или по канату. Также предусмотрена горка поменьше, которая 
подойдет тем, кто еще не осмелился прокатиться с большой.

1. ФОНТАН
На территории ЖК «Космос 2.0» есть пешеходный фонтан с чистой, фильтрованной водой, 
выполненный в один уровень с мощением площадки.Он пользуется популярность у юных 
жителей комплекса, особенно в жаркое время года. Фонтан включают в летний период, когда 
на улице тепло и нет дождя. Вечером струи фонтана подсвечиваются разными цветами.
Это единственный реализованный во дворе пешеходный фонтан в городе, доступный только 
жителям данного ЖК.
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27 января в 18:00 

концерт Ирины Круг «День ангела». 0+

3 февраля в 17:00 

Ирина Музалёва в ягодном юбилейном концерте «А душа 
моя —  песня русская».6+

4 февраля в 12:00 

музыкальный спектакль «Русалочка». 6+

7 февраля в 18:00 

спектакль «Семейный переполох». В ролях: Татьяна Василье-
ва, Татьяна Орлова и другие.16+

11 февраля в 18:00 

концерт Александра Серова. 6+

15 февраля в 15:00 

Театральная студия «Мечта» с участием студии детского твор-
чества «CтArt» представляют спектакль по феерии А. Грина 
«Алые паруса». 6+

17 февраля в 19:00 

концерт Виктора Королева. 12+

20 февраля в 18:00 

Государственный камерный оркестр «Виртуозы Москвы». Ди-
рижёр и художественный руководитель Владимир Спиваков. 
Солисты: Полина Тхай (виолончель) и Эмиль Мирославский 
(гобой). 6+

25 февраля в 18:00 

концерт Сергея Пенкина.6+

27 февраля в 19:00 

комедия «Свободная пара». В ролях: Мария Аронова и Борис 
Щербаков.12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Требуется уборщица  
Телефон: 8–910–915–56–06

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

КАЛЕЙДОСКОП

МП «Дом учёных» приглашает:
30 января

Лекция совместно с городским отделением Российского Общества 
Знание, посвящённая 80-летию освобождения Ленинграда от блокады 

«Ольга Берггольц: быт и бытие блокадной «Мадонны» Начало 
11.00 Вход свободный

03 февраля

Международный фестиваль кошек «КОТОЗНАЙКА».  
Начало 11.00 6+

14 февраля

Лекция совместно с городским отделением Российского Общества 
Знание —  «Международная выставка- форум «Россия». Главные 

достижения Калужской области». Начало 11.00 Вход свободный.
16 февраля

Открытие XIХ Международного Православного
Сретенского кинофестиваля «Встреча». Начало 18.00 6+

16 февраля

Выставка: «Часовые Родины. Жизнь монастыря на берегах Амура».
Начало 17.00 6+

19 февраля

Выставка: «Часовые Родины. Жизнь монастыря на берегах Амура».
Начало 17.00 6+

19 февраля

Закрытие XIХ Международного Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча». Начало 18.00 6+

3 марта

Концерт певицы Светы. Начало 19.00 6+
8 марта

Русский классический театр балета. Балет «Жизель» Начало 17.00 6+
24 марта

Концерт поэта, композитора Лены Василёк. Начало 18.00 6+
25 марта

Концерт певца, поэта, композитора Сергея Любавина с программой 
«Счастье». Начало 19.00 6+

ОБЛАСТЬ ХИРУРГИЯ КОСМЕТОЛОГИЯ

Лысина Пересадка волос
Использование экспандера

Мезотерапия пептидами и проч.
Плазма

Лоб, брови Подтяжка лба
Золотые нити

Нити с крючками
Мезонити

Ботокс
Стимуляторы неоколлагеногенеза (НКГ)

Пилинги
Холодная плазма

Нос Ринопластика Нити
Филлеры

Веки Верхняя / нижняя бефаропластика

Химические пилинги
Холодная плазма

Мезотерапия
против грыж

Щека, носогубная складка, складка 
марионетки

Чек лифтинг
Лифтинг + SMAS

Золотые нити

Нити лифтинговые
Нити мезо

Стимуляторы НКГ
Липолитики

Филлеры

Нижняя челюсть, брыли Лифтинг
Золотые нити

Лифтинговые нити
Филлеры (Подбородок, угол Н.Ч.)

Липолитики

Верхняя губа Булхорн

Пилинг
Нити

Стимуляторы НКГ
Холодная плазма

Ботокс 

Угол рта Лифтинг

Лифтинговые нити
Ботокс
Филлер
Пилинг

Подбородок (саггитальный) Имплант Филлер

Подбородок низ Лифтинг
Липосакция

Золотые нити

Липолитики
Мезонити

Лифтинговые нити

Шея Лифтинг
Золотые нити

Ботокс
Стимуляторы НКГ

Мезо нити
Лифтинговые нити

Переход шеи в декольте ---

Мезонити
Холодная плазма
Стимуляторы НКГ
Жидкий лифтинг

Декольте Золотые нити

Мезонити
Холодная плазма
Стимуляторы НКГ
Жидкий лифтинг

Молочная железа
Увеличение
Уменьшение
Липофилинг

Лифтинговые нити
Липолитик

Внутренняя поверхность плеча Иссечение, шов, рубец

Стимуляторы НКГ
Высокочастотное омоложение кожи

Плазма
Холодная плазма

Липолитики

Живот, стрии
Липосакция

Абдоменопластика
Кисетная пластика кожи вокруг пупка

Акваликс
Холодная плазма

Внутренняя поверхность бедра Иссечение, шов, рубец

Стимуляторы НКГ
Высокочастотное омоложение кожи

Плазма
Холодная плазма

Липолитики

Ягодицы Липофилинг
Импланты

Лифтинговые нити
липолитики

Целлюлит «Подсекание»
Высокочастотное омоложение кожи

Липолитики
Стимуляторы НКГ

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

КРАСОТА

ХИРУРГИЯ И КОСМЕТОЛОГИЯ
Мы продолжаем знакомить вас, уважаемые читатели, с возможностями пластической хирургии 
в медицинском центре «Центр реабилитации».  Врач эстетической медицины, пластический 
хирург медицинского центра «Центр реабилитации» Сергей Николаевич СТЕПАНКИН 
схематически показал, какие существуют хирургические и косметологические процедуры.

Записаться на бесплатную консультацию к доктору
Сергею Николаевичу Степанкину — специалисту восстановительной и эстетической медицины,

пластическому хирургу, члену ОПРЭХ, академику РАПДН,
можно по телефону: 8 (48439)-4–3–2–1–0 в медицинском центре «Центр реабилитации».
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ЮНАЯ КАЛУЖАНКА ПРОДАЛА СВОЮ 
БАНКОВСКУЮ КАРТУ ЗА ТЫСЯЧУ 
РУБЛЕЙ

По версии следствия, в Интернете 23-летней 
жительнице Калуги незнакомцы предложили 
оформить банковскую карту, а затем передать 
ее третьему лицу.

Согласившись, подозреваемая перед визитом 
в финансовое учреждение встретилась с неким 
гражданином, от которого получила сим-карту 
для привязки номера к платежному средству.

Оформив на свое имя банковскую карту, ка-
лужанка передала ее третьему лицу, взамен 
получив от него тысячу руб лей. Как пояснила 
фигурантка, для чего она зарегистрировала 
и передала платежное средство посторонним 
гражданам, ей неизвестно, так как ее интересо-
вала материальная выгода.

А вот оперативники уверены, что данная бан-
ковская карта предназначается для осуществле-
ния финансовых операций с деньгами, возмож-
но, полученными противоправным путем.

Уголовное дело возбуждено по признакам 
преступления «Неправомерный оборот средств 
платежей». Санкция статьи предусматривает 
наказание в виде лишения свободы на срок 
до 6 лет.

ВРАЧ ТРЕБОВАЛ ДЕНЬГИ С ПАЦИЕНТОВ, 
ГОСПИТАЛИЗИРОВАННЫХ 
НА БЮДЖЕТНОЙ ОСНОВЕ

Завершено расследование уголовного дела 
в отношении 52-летнего жителя Обнинска, ра-
нее работавшего врачом одного из учреждений 
здравоохранения Минздрава России.

Он обвиняется в совершении мошенничестве, 
совершенном с использованием своего служеб-
ного положения; покушение на мошенничество.

По версии следствия, в начале 2023 года, до-
стоверно зная, что пациенты госпитализирова-
ны в медицинское учреждение на бюджетной 
основе по талонам на оказание высокотехноло-
гичной медицинской помощи, сообщил им о не-
обходимости передачи ему денежных средств 
за возможное проведение им более щадящих 
операций, что фактически было невозможно.

О факте требования денежных средств паци-
енты сообщили в правоохранительные органы, 
и дальнейшие мероприятия проводились под 
контролем УФСБ России по Калужской области. 
Один из пациентов передал врачу 100 тысяч 
руб лей, а второй требуемые денежные средства 
в размере 150 тысяч руб лей не передал ввиду 
отсутствия у него такой суммы.

Уголовное дело с утвержденным обвинитель-
ным заключением направлено в суд.

ОСТОРОЖНО! НАГЛОСТЬ

КОРРУПЦИЯ

Аттракцион необыкно-
венной наглости проде-
монстрировала парочка 

контрабандистов.
32-летний и 51-летний муж-

чины, действуя в составе орга-
низованной преступной груп-
пы, с марта 2019 года по фев-
раль 2020 года в Белоруссии 
приобрели табачную продук-
ции, подлежащую маркировке 
акцизными марками.

Парочка перевезла товар 
на 37 миллионов руб лей, что-
бы продать в России, но под 
предлогом транзита через 
территорию РФ в Исламскую 
Республику Афганистан.

В феврале 2020 года на тер-
ритории Калужской области 

преступная деятельность ука-
занных лиц пресечена, не-
маркированная табачная про-
дукция изъята, возбуждено 
уголовное дело.

Однако преступные на-
клонности контрабандистов 
от этой неудачи никуда не де-
лись.

В апреле 2022 года парочка, 
действуя открыто, на грузови-
ке с подложными государ-
ственными номерами ночью 
проникли на охраняемую 
территорию, расположенную 
в Калуге, откуда с примене-
нием насилия похитили ука-
занную табачную продукцию 
и вывезли ее на территорию 
Московской области.

Сотрудники правоохрани-
тельных органов Калужской об-
ласти злоумышленников в те же 
сутки задержали, а похищенная 
табачная продукция была изъ-
ята. И вот на днях обвиняемые 
предстали перед судом.

Суд согласился назначил 
32-летнему подсудимому 8 лет 

лишения свободы с отбывани-
ем в исправительной колонии 
строгого режима, 51 летнему 
мужчине —  лишение свободы 
на 7 лет с отбыванием наказа-
ния в исправительной колонии 
строгого режима.

Приговор суда в законную 
силу не вступил.

ПРЕСТУПНИКИ ПОХИТИЛИ КОНФИСКОВАННЫЕ СИГАРЕТЫ ПРЕСТУПНИКИ ПОХИТИЛИ КОНФИСКОВАННЫЕ СИГАРЕТЫ 
ПРЯМО С ТЕРРИТОРИИ ХРАНЕНИЯПРЯМО С ТЕРРИТОРИИ ХРАНЕНИЯ

БРАКОНЬЕРСТВО

Завершено рас-
с ледование 
у г о л о в н о г о 

дела в отношении 
35-летнего жителя 
поселка Полотня-
ный Завод Дзер-
жинского района.

По версии след-
ствия, 27  августа 
2023 года вечером 
в конце рабочей 
смены обвиняе-
мый в подсобном помещении 
предприятия, на котором работал, 
изнасиловал 21-летнюю девушку, 
тоже работавшую на этом пред-
приятии.

Подавляя сопротивление по-
терпевшей, злоумышленник 
причинил ей тяжкие телесные 
повреждения. После этого обви-
няемый задушил девушку.

Желая скрыть следы престу-
пления, фигурант переместил 
тело погибшей в технологиче-
скую установку, расположенную 
рядом со зданием, в котором 
он совершил свою жестокую 
расправу. Здесь обвиняемый 
был обнаружен работником 
предприятия, однако поспешил 
скрыться.

Злоумышленник пришел домой, 
собрал вещи и уехал. В течение 
суток он был найден сотрудника-
ми уголовного розыска на терри-
тории Московской области.

Доказательственную базу 
по делу составили показания 

свидетелей —  работников ор-
ганизации, родных и близких 
потерпевшей и других жителей 
поселка, заключения судебных 
экспертиз, в том числе генетиче-
ских, показания экспертов, осмо-
тры вещественных доказательств 
и цифровых следов, протоколы 
иных следственных действий.

Уголовное дело с утвержден-
ным обвинительным заключе-
нием направлено в суд. Обвиня-
емому грозит лишение свободы 
на срок до 25 лет. Следствие по-
лагает, что отягчающими наказа-
ние обстоятельствами являются 
совершение деяний в состоянии 
алкогольного опьянения и реци-
див преступлений. Приговором 
суда в 2009  года данный муж-
чина был осужден за убийство 
из хулиганских побуждений 
и кражу к 14  годам лишения 
свободы, наказание отбывал 
в колонии строгого режима, ос-
вобожден в 2022 году по отбы-
тии срока.

УБИЙЦА ЛОСЯ ПРИШЕЛ ПРЯМО В РУКИ ОХОТОВЕДОВУБИЙЦА ЛОСЯ ПРИШЕЛ ПРЯМО В РУКИ ОХОТОВЕДОВ

Подразделением дознания 
МОМВД России «Юхновский» 
возбуждено уголовное дело. 

По версии сотрудников полиции, 
26-летний житель Калужской об-
ласти в вечернее время находился 
на территории Износковского райо-
на, когда ему дорогу перебежал лось.

Браконьер достал ружье, зарядил 
и, не имея разрешения на отстрел 
лося, выстрелил в сторону животно-
го. Лось убежал.

На следующий день гражданин 
решил вернуться на место престу-
пления и пойти по следу животного. 

Пройдя несколько километров, муж-
чина попал в поле зрения охотове-
дов, которые к этому времени об-
наружили тушу лося. На место были 
вызваны сотрудники полиции.

Фигурант дал признательные по-
казания. В отношении него избрана 
мера пресечения в виде подписки 
о невыезде и надлежащем пове-
дении. Изъятые ружье и пуля на-
правлены на баллистическую экс-
пертизу.

Сумма причиненного ущерба со-
ставила 80 тысяч руб лей.

Ведется расследование.

НРАВЫ ВСЕМИРНАЯ ПАУТИНА

В дежур-
ную часть 
ОМВД Рос-
сии по Мало-
ярославец-
кому району 
о б р а т и л с я 
местный жи-
тел ь с  з а -
явлением 
о  со в е р -
ш е н н о м 
в отношении него мошен-
ничестве.

В Интернете он об-
ратил внимание на сайт, 
специализирующийся 
на продаже автозапча-
стей. Гражданин решил 
приобрести двигатель 
для своего автомобиля. 
Позвонив по указанным 
контактным телефонам 
и договорившись о сро-
ках поставки необходи-
мого ему агрегата, муж-
чина перевел на указан-
ный на сайте расчетный 
счет денежные средства 
в размере 99 тысяч руб-
лей.

В оговоренный срок 
товар в адрес покупа-
теля так и не поступил. 
М у ж ч и н а  п о з в о н и л 
на телефон «горячей ли-
нии» интернет- магазина, 

чтобы выяснить, почему 
затягивается поставка 
двигателя. В разговоре 
с работниками органи-
зации житель Малоярос-
лавецкого района узнал, 
что его заказ в работу 
не поступал и не был 
оплачен. Поняв, что он, 
вероятно, пытался при-
обрести агрегат через 
сайт-двой ник, гражданин 
обратился в полицию.

Сотрудниками полиции 
проводят оперативно- 
розыскные мероприятия, 
направленные на уста-
новление лиц, причаст-
ных к противозаконной 
деятельности.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ИЗНАСИЛОВАЛ И УБИЛ КОЛЛЕГУИЗНАСИЛОВАЛ И УБИЛ КОЛЛЕГУ САЙТ-ДВОЙНИК ДЛЯ ОБМАНА САЙТ-ДВОЙНИК ДЛЯ ОБМАНА 
АВТОМОБИЛИСТОВАВТОМОБИЛИСТОВ
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ДЕНЬГИ КЛИЕНТКЕ ВЕРНУЛИ

Есть перечень товаров, 
не подлежащих возврату, 
и в него, как известно, вхо-
дят лекарства. Но обратив-
шаяся к нам читательница 
еще перед Новым годом 
приобрела в одной из 
аптек средство для 
промывания носа, ко-
торое оказалось не-
годным для употре-
бления.

— Само средство 
проверенное и  мне 
оно всегда помогало, но 
в этот раз оказался сломанным 
клапан на аэрозольном баллоне, позво-
ляющий регулировать подачу лечебной 
жидкости в нос. При нажатии на него 
содержимое баллона буквально выли-
валось со всех сторон, а не распылялось 
в одну сторону, как это должно быть, —  
рассказала нам покупательница.

Все бы ничего, если б средство было 
дешевым, но оно оказалось достаточно 
дорогим, чтобы просто выбросить его 
и купить новое. Да и где гарантия, что 
второе не окажется таким же бракован-
ным?

В Роспотребнадзоре пояснили, что 
в этом случае прием товара назад 

и возврат денег возможен, ведь 
его брак может установить экс-

пертиза. Потребитель даже имеет 
право участвовать в проверке 

качества этой покупки.

Важно то , ч то 
в   случае  спора 
о  причинах воз-
никновения не-
достатков товара 
продавец обязан 

провести экспертизу 
за свой счет. Если же 

клиент не согласен с  ее 
результатами, он имеет право 

оспорить заключение в судебном поряд-
ке. Но в том случае, если будет установ-
лено, что недостатки возникли по вине 
потребителя, он должен возместить 
расходы за проведение экспертизы.

Эту информацию мы донесли до 
нашей читательницы, и она обрати-
лась в аптеку с соответствующим за-
явлением. Баллончик с лекарством 
взяли на экспертизу, и примерно 
через месяц стало известно, что 
клиентка была права —  брак под-
твердился. Деньги ей вернули.

А ЕСЛИ ПОТЕРЯЛСЯ ЧЕК?

Случай этот далеко не типич-
ный. Большинство наших граж-
дан в такой ситуации никуда не 
обращаются и даже не пытаются 
вернуть свои деньги назад. «Ну, 
не повезло», —  рассуждают они, 

не выказывая желания отстаивать свои 
права. Хотя обменять или вовсе вернуть 
можно даже качественную покупку.

Хотелось бы напомнить, что согласно 
закону «О защите прав потребителя» 
клиент вправе обменять непродоволь-
ственный товар надлежащего качества 
на аналогичный у продавца, который 
ему его продал, если указанный товар 
не подошел по форме, габаритам, 

фасону, расцветке, размеру или 
комплектации. Но сделать это 
можно в течение четырнадца-
ти дней, не считая дня его по-
купки. А также при условии, что 
приобретенная вещь не была 
в употреблении, сохранены ее 
товарный вид, потребительские 
свой ства, пломбы, фабричные 
ярлыки.

Что касается товарного или кассово-
го чека, то их отсутствие у покупателя 
не лишает его возможности ссылаться 
на свидетельские показания —  покупку 
могут подтвердить свидетели. Кроме 
того, продавцу не составит труда вос-
становить чек из памяти фискального 
накопителя. Так что и потерянный чек 
сейчас не является проблемой. Свои 
права потребитель может отстоять даже 
в этом случае.

НОВОСТИЖИТЕЛЬНИЦА ОБНИНСКА ЖИТЕЛЬНИЦА ОБНИНСКА 
ДОКАЗАЛА АПТЕКЕ, ЧТО КУПИЛА ДОКАЗАЛА АПТЕКЕ, ЧТО КУПИЛА 
БРАКОВАННЫЙ АЭРОЗОЛЬБРАКОВАННЫЙ АЭРОЗОЛЬ

Даже если потребитель 
знает свои права, отсто-
ять их порой бывает не 

так просто. В нашу редакцию 
время от времени обращают-
ся граждане с теми или ины-
ми вопросами, касающимися 
данной проблемы. Разъяснения 
нам дают специалисты Роспо-
требнадзора и Управления 
потребительского рынка, 
транспорта и связи об-
нинской городской ад-
министрации. 

Для сдачи вещи, купленной 
в Интернете, нужно проверить, 
есть ли на сайте магазина инфор-
мация, как это сделать. Если нет, 
способ потребитель выбираем 
сам. Это может быть пункт само-
вывоза, почтовое отправление с уведом-
лением о вручении и описью. Причем 

расходы на возврат товара несет 
покупатель, а не продавец. Если 
продавец своими силами органи-
зовал возврат товара, то он вычтет 
соответствующую сумму из возвра-
щаемых покупателю денег.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

ЖИТЕЛЕЙ МИКРОРАЙОНА 
МИРНЫЙ НЕ ОСТАВИЛИ 
БЕЗ ВОДЫ

27 ЯНВАРЯ В ОБНИНСКЕ ПРОЙДЕТ 
XXVI ЗИМНИЙ МОТОКРОСС 
НА ПРИЗЫ SINTEC GROUP

ДЕТИ ПОПРОСИЛИ ВОДИТЕЛЕЙ 
ЕЗДИТЬ АККУРАТНЕЕ

В этом месяце аварийная служба Обнинска 
устранила порядка 30 порывов замороженных 
трубопроводов. По информации главного дис-
петчера АДС Юлии Сизовой, самая сложная ситу-
ация имела место в четырех домах микрорайона 
«Мирный», где в трубах замерзла холодная вода.

— Рассматривалось несколько вариантов 
устранения этой аварии, но во всех случаях 
сделать это было технически сложно: построй-
ки старые и поэтому отогревать трубы приходи-
лось с большой осторожностью. При этом решать 
проблему нужно было в максимально короткие 
сроки, и аварийная служба с данной задачей 
справилась, —  сообщила Юлия Сизова.

В субботу, 27 января, наукоград примет мото-
гонщиков из разных регионов России на XXVI 
зимнем мотокроссе на призы SINTEC Group. На 
старт выйдут спортсмены в нескольких классах 
в зависимости от мощности мотоциклов и воз-
раста.

Гонки состоятся в районе Плотины (остановка 
АБЗ) на трассе по мотокроссу. Начало в 12:00.

— Будем рады разделить вместе с вами первое 
спортивное событие этого года! —  приглашает 
SINTEC Group.

На этой неделе сотрудники обнинской Госав-
тоинспекции совместно с отрядом ЮИД (Юные 
инспекторы движения) «Вираж» городской шко-
лы № 13 провели профилактическую акцию, 
в рамках которой они обращались к водителям 
с призывом проявлять большую осторожность 
на дорогах и пристегивать ремнем безопасности 
себя и пассажиров.

Также автомобилистам раздавали брошюры 
«Мифы и легенды о ремнях безопасности», ав-
торы которых развенчали заблуждения о неэф-
фективности этих средств.

Инспектор по пропаганде безопасности до-
рожного движения отдела ГИБДД наукограда 
Алина Тарасова напомнила водителям об осто-
рожности с учетом ухудшения погодных условий.
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Р
ек
ла
м
а. «В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер-теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер 
общестроительных,

ремонтныхи отделочных
работ;

 газосварщик;
 слесарь-сантехник;

 электрик,
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

— Если диагностирован 
внутренний геморрой 1 ста-
дии, то показана консерва-
тивная терапия по назначе-
нию врача. При внутреннем 
геморрое 2 стадии приме-
няется биполярная коагуля-
ция —  метод, позволяющий 
значительно уменьшить узлы. 
Это безопасная и эффектив-
ная альтернатива склероте-
рапии.

При внутреннем геморрое 
3 стадии показана лазерная 
вапоризация геморроидаль-
ных узлов —  миниинвазивная 
операция без разрезов, швов 
и рубцов.

А если выявлен геморрой 
4 стадии, то необходима 
операция геморройдэтомия 
с использованием техноло-
гии Thunderbeat (передовая 
технология удаление узлов 
с помощью ультразвука и за-
варивания сосудов). В  ре-
зультате после операции 
уменьшается боль в области 

ран и значительно ускоряется 
заживление.

Не откладывайте визит 
к проктологу!

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

ВАША ПРОБЛЕМА —  НАШИ РЕШЕНИЯВАША ПРОБЛЕМА —  НАШИ РЕШЕНИЯ

ЭТО ВАЖНО

Вслед за яркими ново-
годними праздниками ка-
лужанам важно не забыть 
о своих повседневных де-
лах, вовремя оплатить по-
требленные коммунальные 
услуги. Выполнить платеж за 
электроснабжение и пере-
дать показания электросчетчиков 
в Калужскую сбытовую компанию 
следует до 26 января.

Передать показания можно одно-
временно с  оплатой практически 
в  любом банке или электронной 
платежной системе.

Граждане могут избежать затрат 
на банковскую комиссию, выбрав 
в качестве способа оплаты:

 «Личный кабинет» Калужской 
сбытовой компании (https://svet.
kaluga.ru);

  м о б и л ь н о е  п р и л о ж е н и е 
«Свет КСК» (доступно для скачи-
вания и  установки на смартфон 
из Интернет- магазинов RuStore, 
NashStore, App Store и Google Play);

 мобильное приложение «Госус-
луги.Дом» (с помощью банковской 
карты, подключенной к системе бы-
стрых платежей). Платежи и переда-
ча показаний прибора учета в этом 
мобильном приложении и в системе 
«ГИС ЖКХ» осуществляются толь-
ко в отношении жилых помещений 
(комнат, квартир, жилых домов).

 через POS-терминал в любом из 
Центров обслуживания потребите-
лей компании —  в Калуге, Обнинске 
или Кирове. Оплата энергопотребле-
ния в центрах возможна, в том числе, 
через систему быстрых платежей;

Если потребителю требуется толь-
ко передать показания электросчет-
чика без оплаты, то помимо «Лично-
го кабинета», системы «ГИС ЖКХ», 
мобильных приложений «Свет КСК» 
и «Госуслуги.Дом» это можно сде-
лать:

 по круглосуточному телефону 
автоматической системы приема 
показаний индивидуальных при-
боров учета электроэнергии: (4842) 
410–608;

 по многоканальному номеру «го-
рячей линии»: 8–800–600–09–90;

 обратившись лично или по 
электронной почте в обслуживаю-
щее территориальное подразделе-
ние Калужской сбытовой компании. 
Необходимая контактная информа-
ция указана в счетах за электроэнер-
гию, а также в разделе «Контакты» 
сайта компании.

Отвечает врач-хирург и врач-колопроктолог медицинского 
центра «Центр реабилитации» Евгения Викторовна ДУДОВА:

«К  сожалению, 
геморрой стал 
моей большой 

проблемой, но боюсь идти 
к врачу. Можно узнать, какие 
методы лечения применяют 
в Центре реабилитации при 
различных стадиях этого за-
болевания?»

Виктория Н.

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ 
НАПОМИНАЕТ:НАПОМИНАЕТ: НЕ ЗАБУДЬТЕ  НЕ ЗАБУДЬТЕ 
ЗАПЛАТИТЬ ЗА СВЕТЗАПЛАТИТЬ ЗА СВЕТ
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.
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ОБЯЗАННОСТИ:

  Ремонт, сборка и испытание сложных 
узлов и механизмов агрегатов 
и машин и сдача после ремонта;

  Ремонт, монтаж, демонтаж, 
испытание и регулирование 
сложного крупногабаритного, 
уникального оборудования, 
агрегатов и машин;

  Выявление и устранение дефектов во 
время эксплуатации оборудования 
и при проверке в процессе ремонта;

  Проверка на точность и испытание 
под нагрузкой отремонтированного 
оборудования;

  Ремонт и сборка узлов 
и оборудования в условиях 
напряженной и плотной посадок;

  Диагностика, профилактика и ремонт 
сложного оборудования в гибких 
производственных системах;

  Устранение отказов оборудования 
при эксплуатации с выполнением 
комплекса работ по ремонту 
и наладке механической, 

гидравлической и пневматической 
систем.

ТРЕБОВАНИЯ:

  Знание технической части 
транспортного средства

 Навыки проведения ремонтных работ
 Аккуратность, исполнительность
 Отсутствие вредных привычек
 Желание работать

УСЛОВИЯ:

  Белая зарплата, больничный, 
оплачиваемый отпуск

  Доставка корпоративным 
транспортом (по Обнинску)

 Корпоративная форменная одежда 
(выдается)
 Корпоративная мобильная связь
 Бесплатный проезд в автобусах МП 
ОПАТП
  Индивидуальное премирование по 

результатам работы

АВТОСЛЕСАРЬ ОТ 40 000
МП ОПАТП, ГРАФИК РАБОТЫ:

СМЕННЫЙ, ПОЛНЫЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

8 800 550 32 36
Обнинск, Киевское ш., 29

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 научастокрезкистекла
 научастокпообработкеи
сборкеизделийизоргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требованияккандидату: имеющее или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия:график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦАСЛУЖЕБНЫХПОМЕЩЕНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требованияккандидату:Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙПОКОМПЛЕКСНОМУОБСЛУЖИВАНИЮИРЕМОНТУЗДАНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

МП «УЖКХ»
Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10

Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)
Резюме отправлять на адрес 

uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой  
«Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯПЛАТА:ПОРЕЗУЛЬТАТАМСОБЕСЕДОВАНИЯ.

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� 
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�токарных�станков�с�ЧПУоператоры�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари-ремонтникислесари-ремонтники
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры��слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры�
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУоператоры�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари�механосборочных�работслесари�механосборочных�работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ЗАРАБОТНАЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА� Я�ПЛАТА� 
ОТ�65�000�РУБЛЕЙОТ�65�000�РУБЛЕЙ

ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОКОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ РАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ 
И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ

ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Реклама.

��

��

��

��

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

6+



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


